



## **Ergänzung der Strassenbeleuchtung auf dem Wuhrplatz im Bereich des Pétanque-Spielplatzes**

**Die Beleuchtung des Wuhrplatzes wird mit einem zusätzlichen Beleuchtungskandelaber und zwei Beleuchtungskörpern erweitert und die Beleuchtung des Pétanque-Spielplatzes mit einer Zeitschaltuhr geregelt.**

Beim kurzen Strassenstück zwischen Pétanque-Spielplatz und dem Gebäude Wuhrplatz 1 (Nyffeler-Haus) fehlt eine Strassenbeleuchtung. Diese wird nun mit zwei zusätzlichen Beleuchtungskörpern und einem Beleuchtungskandelaber ergänzt. Zudem wird die bestehende Beleuchtung direkt über dem Pétanque-Spielfeld mit einer Zeitschaltuhr ab Nachtruhe reduziert (gedimmt).

Der Gemeinderat stimmte an seiner Sitzung vom 27. Juni 2018 der Erstellung einer Strassenbeleuchtung (ein Beleuchtungskandelaber und zwei Beleuchtungskörper) inkl. Zeitschaltuhr zu und bewilligte einen Nachkredit von Fr. 12'000.00.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Stadtbaumeister Enrico Slongo (Tel. 062 916 22 55) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 6. Juli 2018

Der Gemeinderat